## POR LAS CALLES DE ROMA

L. y M.: Fernando Escobar Zúñiga

Es extraño estar aquí, pensando en tí sin una voz que te recuerde al fin escribiendo esta canción en soledad sin más razón que rescatarme yo Ya el ocaso se ha vencido entre el viento y el olvido yo me pierdo en los recuerdos de tus manos y tu frío

Aún se inquieta el corazón cuando al llegar a casa estoy tentando soledad

y aunque sé que volverás se que también la vida cambia y nada ya es igual

Sobre el viento tu figura se desliza como ayer escapando de mis manos que te intentan retener

te imagina hablando a solas en un cuarto de un hotel caminando por las calles escribiendo en un papel

la distancia siempre da -aunque al finala cada cual según lo que sembró

Más he pasado sin querer dos noches ya buscándote entre sueño y realidad preguntando si tal vez hoy llamarás en vano espero, todo sigue igual

Vieja voz de un eco viejo! los silencios los "te quiero" algún beso y... algo más

y algo más...